

ABSTRAK

Ifan Rahmadi. 1410110531. *Manajemen Kurikulum Muatan Lokal di Madrasah Aliyah Hasan Kafrawi Pancur Mayong Jepara*, Skripsi, Kudus: Prodi Pendidikan Agama Islam Jurusan Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus, 2017.

Manajemen merupakan upaya tindakan kegiatan-kegiatan untuk mencapai sasaran dan tujuan pokok yang telah ditentukan orang-orang pelaksana. manajemen ini juga berlaku pada kehidupan dunia pendidikan. Bukan hanya kurikulum yang ditetapkan oleh pemerintah, Madrasah juga mempunyai kurikulum muatan lokal sesuai dengan karakteristik masyarakat setempat. Berlandaskan hal tersebut, maka peneliti merasakan sebuah desakan yang sangat kuat untuk mencoba mengangkat manajemen kurikulum muatan lokal di Madrasah Aliyah Hasan Kafrawi untuk dijadikan sebagai judul dalam skripsinya. Penelitian ini berlokasi di Madrasah Aliyah Hasan Kafrawi Desa Pancur Kecamatan Mayong Kabupaten Jepara. Penelitian ini termasuk dalam penelitian deskriptif yang secara garis besar pengumpulan data menggunakan metode kualitatif. Berangkat dari kenyataan tersebut, maka rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimanakah implementasi kurikulum muatan lokal di Madrasah Aiyah Hasan Kafrawi Pancur Mayong Jepara (2) Bagaimanakah faktor pendukung dan faktor penghambat pelaksanaan kurikulum muatan lokal di Madrasah Aliyah Hasan Kafrawi Pancur Mayong Jepara.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif deskriptif yang bertujuan memberikan gambaran mengenai permasalahan yang diteliti, pengumpulan data-data menggunakan pedoman observasi, meliputi wawancara, dokumentasi dan triangulasi.

Hasil dari penelitian tentang manajemen kurikulum muatan lokal di Madrasah Aliyah Hasan Kafrawi Pancur Mayong Jepara, maka peneliti telah dapat mengungkap bahwa implementasi kurikulum muatan lokal dilakukan dengan proses: (1) perencanaan kurikulum muatan lokal. (2) pengorganisasian kurikulum muatan lokal. (3) pelaksanaan kurikulum muatan lokal, membahas bagaimana muatan lokal diterapkan hingga proses pembelajaran kurikulum muatan lokal berlangsung. (4) evaluasi pelaksanaan kurikulum muatan lokal. Penelitian ini mengungkapkan bahwa manajemen kurikulum muatan lokal yang dilakukan oleh Madrasah aliyah Hasan Kafrawi Pancur Mayong Jepara berjalan dengan cukup baik dan lancar, serta sesuai dengan beberapa aturan dan prinsip yang telah ditentukan oleh pemerintah dalam upaya membimbing satuan pendidikan.

Kata Kunci: Manajemen, dan kurikulum muatan lokal.